

# 五霞町高校生会「オイラー」の活動紹介

五霞町高校生会「オイラー」は高校生を中心として活動しているボランティア団体です。「若者の力で五霞町を元気にしよう」を合い言葉に活動しています。町が主催する事業やイベントのボランティア活動が中心ですが、今回は高校生会の自主企画と環境美化活動について紹介します。

## 自主企画

「親子で五霞の恵みをいただきます  
〜ここぞ五霞のよさを知ろう〜」



はちみつしぼり体験とできたてのはちみつの試食



みつばちの巣箱の見学



はちみつの完成



松沼さんご夫妻に大変お世話になりました。

親子で「田舎はちみつあかぼつけ」さんを訪れ、はちみつ絞り体験をしたり、あかぼつけ代表の松沼さんのお話を聞いたりすることを通して、五霞の自然の恵みを体感するプログラムです。今回は残念ながら緊急事態宣言中のため、一般参加はなしとなりましたが、高校生会と事務局の参加で開催しました。

○実施日 9月25日(土)

○場所 田舎はちみつあかぼつけ

○講師 田舎はちみつあかぼつけ代表 松沼孝行氏

## 環境美化活動

「マリーゴールドの花を咲かせよう」

コロナ禍でもできる活動として、五霞町をきれいにしようという役場前交差点の歩道沿いにマリーゴールドの種を蒔きました。



9月 鮮やかなマリーゴールドの花が咲き誇っています。



7月 こども教室に参加した小学生と夏の暑い中の草取りをしました。



10月 春に向けてチューリップの球根を植えました。



8月 少しずつ成長花が咲き始めました。